
●例会場　アパホテル室蘭
●例会日　毎週火曜日　12：30　P.M.
●事務所　室蘭市中島町2丁目28-6
●電話　0143-45-6569　●FAX　0143-50-6578
●URL  http://murokita-rc.org/
●E-mail  mur-n.rc@athena.ocn.ne.jp

第2510地区　日本（DISTRICT 2510 JAPAN）　●会長：藤井　徹也　●幹事：岸田　理　●編集：クラブ会報委員会

本日のプログラム

次回の予定プログラム

１．米山記念奨学会委員会　斉藤崇委員長より
　　米山特別寄付金のお願い
２．国際奉仕委員会　内池秀光委員長より
　　ポリオ・プラス募金の報告
　　九月の募金額は7，568円です。前年度繰越
金と合わせて80，202円となっております。
ご協力ありがとうございます。引き続きよ
ろしくお願い致します。

３．親睦活動委員会　宮本秀樹委員長より
　　ワンコインニコニコBOXの報告
　　九月の募金額は4，373円です。ご協力あり
がとうございます。引き続きよろしくお願
い致します。

４．50周年継続事業委員会　本間信委員長より
　　知利別川清掃の報告

［委員会報告］

2023年10月17日（火）　第2439回　例会

●10月は経済と地域社会発展月間・米山月間です。

室蘭北ロータリークラブ
室蘭岳

2023～2024年度　国際ロータリーテーマ

CREATE HOPE in the WORLD
「世界に希望を生み出そう」
2023～2024年度 ＲＩ会長　ゴードン R. マッキナリー

地区米山記念奨学会・学友委員会　　　
委員長　入井　浩樹 様（滝川ＲＣ）

プログラム委員会

奉仕プロジェクト委員会
社会奉仕委員会

卓話「米山記念奨学事業と危機管理」
１．本日例会終了後、理事会が開催されます。関
係者はお集まりください。

２．国際ロータリー日本事務局より

３．10月10日（火）は休会となっております。お
間違えの無いようお願い致します。

４．地区大会の件
　　＊バスをご利用の方
　　　港南町セブンイレブン前 ６：００
　　　吉澤商事前 ６：０５
　　　科学館前 ６：１０
　　　母恋駅前 ６：１５
　　　御崎駅前 ６：２０
　　　イオン室蘭横ローソン前 ６：２５
　　　アパホテル前 ６：３０
　　　途中　パーキングエリアでトイレ休憩
　　　小樽市民会館 ８：４５着
　　＊直接お越しの方
　　　会　場：小樽市民会館
　　　本会議：９：００

［幹事報告］［幹事報告］

※本日18：30よりクラブ協議会を開催致します。

会
　
報

夜間例会「クラブフォーラム」

洋食ランチ（南瓜サラダ、栗のクリーム
スープ、ビーフシチュー、バゲット、バター、
デザート）

和食（生ちらし寿司、小鉢、茶碗蒸し、お
椀、甘味）

現　在　＄１＝149円
10月のロータリーレート

前回までの例会の報告

第2438回（10月3日）例会記録
本日のゲスト
蘭東少年野球同好会 会長　浜野　　進 様
米山記念奨学生
アニス・ジャズワニ・キスティナ・ビンティ・ヒシャム 様

１．知利別川環境学習体験フェスタのパンフ
レットを回覧致します。

　　日時：2023年10月9日（月）10時～15時
　　場所：知利別川　らん蘭橋広場（雨天中止）
２．蘭東少年野球同好会会長浜野進様に寄付金
を贈呈致しました。（別掲）

［会長報告］

出席報告
会員数
出席免除者数
出席義務者数

49名
０名
49名

出席者数
欠席者数
出席率

28名
21名

57.14％



　今日はマレーシアと日本での生活についてお話
ししたいと思います。まず、自分について自己紹介
します。私は室蘭工業大学の学生のアニスと申し
ます。現在、情報電子工学系専攻で修士1年生です。
趣味はたくさんありますが、主に外国語勉強や筋
トレに注目しています。本日はよろしくお願いいた
します。
　最初に、マレーシアについて発表します。マレーシ
アは東南アジアの国であり、二つの島に分かれて
います。私は半島マレーシアに住んでいます。自分
の実家はSerembanなんですが、Kuala Lumpur
の首都から車で１時間がかかります。ちなみに、今
年までの米山奨学生のアリシャさんはもう一つの
島、東マレーシアに住んでいます。
　では、この二つの島はどう違うかこれから説明
します。半島マレーシアは主にマレー系や中華系や
インド系などが住んでいます。そして、首都は半島
マレーシアにあるので、とても栄えています。その
ため、公共交通機関が非常に便利です。また、同じ
理由でバラエティーも多いです。例えば、マレーシア
料理だけではなく韓国料理やベトナム料理なども
たくさんあります。特に首都に外国人がたくさん集
まっているので文化も様々あります。
　一方、東マレーシアは主にマレー系や中華系や
先住民が住んでいます。そして、北海道と同じく田
舎なので、自然も多いし地域も広いです。有名な観
光地の一つとしては、Kinabalu山であり、富士山
よりも高いです。みなさん、ぜひ登ってみてくださ
い！また、同じ理由で半島マレーシアよりも物価が
とても安いです。
　次に、北海道と日本に来る前のイメージについて
発表します。まず、北海道は雪がたくさんありま
す！私は雪を見たことがないので、北海道に来るこ
とにしました。そして、日本は技術がとても進んで
います。良くネットで見たのは、カフェや店などで
人間ではなくロボットが食べ物を提供しています。
公共交通機関もとても便利だと言われました。先
輩によると駅とバス停は家から５分くらいで歩い
て行けるようです。また、世界の人たちに日本が安
全だと知られています。女性は一人でも外で歩けま
す。最後に、日本人はとても優しくて話し方もソフ
トです。ここまでは日本に来る前のイメージでした。
　では、実際に来たら本当かどうか理解できまし
た。実は、外国人に東京＝日本のイメージだと良く
思われますよ。そのため、北海道に来てとても驚き
ました！やはり都会じゃないので、自然が多くて景
色がとても綺麗です。また、イメージした通り女性

は一人でもとても安全です。しかし、公共交通機関
はあいにくとても不便です。最後に、本音と建前を
初めて知ってきて現在でもまだ慣れていません。
　日本に３年目住んでいるので、たくさんのことが
変わりました。今後も日本での生活はどうなるか
楽しみにしています。みんなと仲良くしてくして
色々試してみようと考えています！私から以上で
す。本日はご清聴ありがとうございました！

1999年、マレーシア生まれ。
2020年　室蘭工業大学情報電子工学系学科　入学
2023年　室蘭工業大学情報電子工学系学科　卒業
　　　　　室蘭工業大学情報電子工学系専攻　入学

米山記念奨学生　　　　　　　　　　　　　　　
アニス・ジャズワニ・キスティナ・ビンティ・ヒシャム 様

プログラム委員会

ニコニコＢＯＸ
宮本秀樹（皆様季節の変わり目体調に気をつけて
ください）
斉藤崇（会社の会長になりました）
本間信（美化運動うまくいきますように）
西野義人（西野製作所野球部全道大会準優勝しました）
中田孔幸（創立記念日につき）
藤井徹也（9/28茅ヶ崎のサザンライブ行ってきまし
た。サイコーでした）
岸田理（日本酒の「ひやおろし」のシーズンで晩酌
が楽しいです）
川本康裕（アニス卓話ご苦労様です）
宮本朋行（結婚記念日にあたり）
宮本一章（誕生記念日にあたり）
渡部一姿（結婚記念日にあたり）

各種記念日

誕生記念日　工藤　一人 会員　10月8日

誕生記念日　黒崎　　清 会員　10月15日

結婚記念日　川原　陽一 会員　10月1日

結婚記念日　田中　健太 会員　10月2日

結婚記念日　西城　　明 会員　10月7日

結婚記念日　宮本　一章 会員　10月10日

創立記念日　赤崎　幸三 会員　10月1日

創立記念日　西城　　明 会員　10月1日

創立記念日　大和田敦基 会員　10月2日

卓話「マレーシアと日本での生活」

前回例会のプログラム



知利別川美化活動

室蘭民報に掲載されました。クラブ広報委員会提供

　去る10月7日（土）、第4回目の知利別川美化活動を総勢
93名（会員19名含む）の参加を頂き無事終了いたしました。
　市民の方々の参加を当日まで不安に思っておりました
がなんとか前回の人数より多くの参加者に集まっていた
だきました。
　また、参加か委員の方々、委員会メンバーには大変ご苦
労をおかけ致しました。改めて御礼申し上げます。
　これからも継続事業としての活動を模索しながら会員
の皆さんの知恵をお借りしていきたいと考えております。
　ありがとうございました。

５０周年継続事業委員会　本間　信 委員長



蘭東少年野球同好会に寄付金を贈呈

日時：2023年10月3日（火）例会終了後
場所：アパホテル室蘭　4階　
出席者：藤井徹也・小野寺浩二・西野義人・岸田　理
　　　　赤崎幸三・宮本一章・猪俣英二・菅原正明
　　　　太田義則・田中健太・斉藤　崇・本間　信
　　　　宮本秀樹・宮本朋行・斉藤聡（文責）

協議事項①　50周年継続事業委員会より
　　　　　　知利別川美化運動について
○10月7日実施予定の知利別川美化運動の参加者が
若干少ないので、積極的に参加の呼びかけをして
いただきたい ……………………………… 承認

協議事項②　10月15日（日）地区大会について
○アクト会員2名が急遽参加可能となった（乗り合い
バスは利用しない）
○室蘭RCとの乗り合いバスは予定通り運行する　  
……………………………………………… 承認

協議事項③　10月17日(火)第2回クラブ協議会について
○10月31日のガバナー公式訪問に関し、出席義務者
の範囲などの最終確認の場とする………… 承認

協議事項④　10月24日(火)社会奉仕委員会より
　　　　　　クラブフォーラムについて
○『子供食堂の現状と課題』と題してNPO法人くるく
るネット代表 鳥山 晃 氏に講話をしていただき、質
疑応答をする
○お車代として￥5,000_を支出する ……… 承認
協議事項⑤　10月31日(火) ガバナー公式訪問について
○詳細がまだ確定していないので、10/17の第2回ク
ラブ協議会にて確認をする………………… 承認

協議事項⑥　11月16日(木)3RC合同夜間例会について
○室蘭RCの中野会長から日程の打診があったが、詳
細は未定
○卓話の予定が既に決まっているので、振替休会は
行わない …………………………………… 承認

協議事項⑦　その他
○IMについて
　実施予定日はR6年2月10日(土)との連絡があった
○栗林公園の看板撤去の件
　室蘭北RCで設置したと思われる看板が腐食して
美観を損ねているため、栗林商会に撤去していた
だく
○青少年奉仕委員会
　先日の旭ヶ丘小学校の図書寄贈事業の残金 
￥1,415_をニコニコボックスに編入する
○親睦活動委員会　麻雀大会について
　11月21日(火) 18:00 ～　龍苑（中島町2-31-12）
にて実施する。経費 ￥59,000_のうち ￥20,000_
を支出する。参加者はメーキャップ扱いとする
○職業分類について
　藤井 会長の職業分類を24-1金属プレス製品製造
業から24-4金属加工業・金型に変更する
○モロッコ地震救援基金設置について
　同上基金を設置する旨ガバナー事務所よりメール
がありましたが、詳細不明のため再度確認をして
から理事会に上程する
○会費についてのアンケートについて
　現在25名の返答があった。委員会を設置してこの
案件について方向性を決める
　委員の構成は各年代から選出し、人選は会長・幹事
に一任する…………………………………… 承認

第4回理事会　議事録




